



**MINISTÈRE
DE LA CULTURE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Orchestre symphonique de Mulhouse obtient le label « Orchestre national en Région »

Paris, le 5 juillet 2024

Mme Rachida DATI, ministre de la Culture, annonce l'attribution du label « Orchestre national en région » à l'Orchestre symphonique de Mulhouse. Il devient le 15^{ème} orchestre labellisé.

Fondé en 1867, alors orchestre du nouveau théâtre de Mulhouse, l'Orchestre symphonique de Mulhouse propose aux habitants de son territoire une programmation riche et diversifiée tant dans les répertoires, formats de concert et collaborations avec d'autres disciplines artistiques.

Cette labellisation reconnaît le travail artistique mené de longue date par les musiciens et musiciennes de l'orchestre qui aboutit aujourd'hui à un projet artistique et culturel d'excellence, pleinement ancré sur son territoire et en lien avec de nombreux acteurs culturels en France et à l'international.

La ministre de la Culture tient également à saluer la récente nomination du jeune et talentueux chef d'orchestre autrichien Christoph Konz en tant que directeur musical, qui vient asseoir la position que prend l'Orchestre symphonique de Mulhouse dans ce territoire transfrontalier et sur le plan national.

Le projet de l'Orchestre symphonique de Mulhouse répond tout autant aux besoins de vitalité, d'ouverture et de qualité musicale et artistique que l'Etat a souhaité promouvoir dans le cadre du cahier des missions et des charges du label « orchestre national en région » paru en 2017 et cette labellisation conforte la politique de coopération que mène l'Etat avec les collectivités territoriales visant à permettre aux acteurs du spectacle vivant de poursuivre pleinement et sereinement leurs missions de service public culturel sur les territoires.

Contact presse Ministère de la Culture

Délégation à l'information et à la communication
Mél : service-presse@culture.gouv.fr

www.culture.gouv.fr